



Consejo de Seguridad

Distr. general
7 de mayo de 2000
Español
Original: inglés

Carta de fecha 7 de mayo de 2000 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente Adjunto de Sierra Leona ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, transmito el texto adjunto del mensaje difundido por radio a la nación por Su Excelencia el Presidente Ahmad Tejan Kabbah sobre acontecimientos ocurridos recientemente en relación con la UNAMSIL en Sierra Leona.

Le agradecería que hiciera publicar el mensaje como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Sylvester E. Rowe
Embajador
Representante Permanente Adjunto
(Asuntos Políticos)

**Anexo de la carta de fecha 7 de mayo de 2000 dirigida al
Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante
Permanente Adjunto de Sierra Leona**

**Discurso dirigido a la nación por Su Excelencia el Presidente
Ahmad Tejan Kabbah sobre acontecimientos ocurridos
recientemente en relación con la UNAMSIL en Sierra Leona**

Varias veces les he dicho que el Gobierno que han elegido no permitirá ser tomado por sorpresa por ningún individuo o grupo empeñado en destruir la vida y los bienes de los ciudadanos. Hoy deseo asegurarles que mi resolución no ha disminuido.

Me doy cuenta de que los acontecimientos de los últimos días han sido muy traumáticos para todos ustedes. No obstante, les pido que tengan fe en su Gobierno. Todos hemos visto con suma decepción la forma en que las tropas de la UNAMSIL han capitulado a las fuerzas del FRU, pero todavía no hemos llegado a la etapa en que podamos creer que las Naciones Unidas son incapaces de cumplir su mandato. El Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas me ha asegurado que la UNAMSIL está dispuesta a cumplir plenamente su mandato, incluida la defensa y protección de Freetown.

Hasta ahora el Gobierno se ha abstenido de intervenir directamente en la acción militar contra los que parecen empeñados en hacer fracasar el proceso de paz. Todavía creemos que el cumplimiento del Acuerdo de Paz de Lomé es el mejor modo de lograr una paz duradera en nuestro país. Sin embargo, deseo asegurar a ustedes que el Gobierno tiene un plan de emergencia eficaz que se activará en el caso improbable de que la UNAMSIL no pueda garantizar suficientemente la seguridad frente a los agresores.

Conciudadanos: el desgraciado incidente de desinformación que ocurrió anoche sin duda ha creado mucha confusión en ustedes. No obstante, no agravemos el problema difundiendo rumores sin fundamento, que sólo sirven para crear pánico innecesario, que es exactamente lo que conviene a los que desean destruir a nuestro país. Como Presidente elegido, estoy dedicado al servicio del país y haré todo lo posible para garantizar la seguridad de los ciudadanos. Por tanto insto a todos a emplear los comunicados oficiales del Gobierno como fuente de información exacta. Procuraremos mantenerlos bien informados.

Por último deseo advertir a todos los empeñados en sembrar la muerte y la destrucción entre los ciudadanos de este país para que desistan inmediatamente. Si no lo hacen, los perpetradores sufrirán consecuencias terribles. Pueden estar seguros de que estoy resuelto a impedir que se repitan las pesadillas de nuestra historia.